



Eine rote Rose für die Trainer als Dankeschön. Unmittelbar nach der Abteilungsversammlung schloss sich der Neujahrsempfang der Penguin Tappers an. Abteilungsleiter Klaus Schollmeier berichtete über die zurückliegenden Erfolge und gab einen Ausblick auf dieses Jahr. TV-Vorsitzender Andreas Bonk nahm die Gelegenheit wahr, Schollmeier für 25-jährige Mitgliedschaft die Ehrennadel anzustecken. Abteilungsleiterin Andrea Mayer ehrte anschließend die 31 ehrenamtlichen Trainer, die 2019 für die großen Erfolge sorgten, mit einem Workshop-Gutschein und einer Rose. „Ihr seid eines unserer wichtigen Standbeine, ohne euch könnten wir nicht so viele Tänzerinnen betreuen“, meinte Mayer. Die Geehrten: Katja Böhnig, Emma Liebe, Alina Tietze, Theresa Keil, Lukas Adamik, Sally Ahlers, Sophia Bertolini, Jakob Dietz, Lena Geipert, Ann-Kathrin Leib, Hannah Ritter, Nina Schäfer, Alina Schnepf, Anna Schuss, Kim Soedradjat, Lilli Steiger, Fleur Strietzel, Eileen Sutor, Laura Sutor, Carmen Schackmann, Kristina Eckstein, Cathrin Kustrich, Jenny Knauer, Caro Lange, Jana Matz, Ines Seberkste, Nina Seberkste, Erik Smailus, Vera Soedradjat, Lara Thomann, Neele Vogler, Lea Weinert. Mit einem gemütlichen Beisammensein und Büfett endete der Empfang. pfr.

BILD: PFRANG

Junge Stepptänzer kommen nach

HEMSBACH. Mit über 120 Mitgliedern war die Abteilungsversammlung der Tanzsportabteilung des Turnvereins (TV) Hemsbach hervorragend besucht. In seinem Rückblick auf das Jahr 2019 stellt Abteilungsleiter Klaus Schollmeier fest, dass es neben den großen Erfolgen mit sechs Deutschen Meistertiteln und vor allem dem Gewinn der beiden Goldmedaillen bei der Weltmeisterschaft für die Schülerformation und für die HK2-Formation sehr gute weitere Platzierungen gab. Er lobte die Arbeit aller Trainer und Choreografen. Schollmeier blickte auch zurück auf das bislang „intensivste Arbeitsjahr“, in dem die Studios in nur sechs Wochen komplett renoviert worden sind, und bedankte sich bei den 50 ehrenamtlichen Helfern, die mit ihren 500 Ar-

beitsstunden den größten Anteil daran haben.

Kassenwartin Susanne Arnold stellte die gute Finanzlage von Abteilung und Förderverein vor. Die größten Posten für die 150 Stepper stellen die Kosten für Trainer und Übungsleiter sowie die hohen Startgebühren dar, die die Abteilung auch weiterhin voll übernimmt. Arnold stellte auch die Sonderausgaben für Studiorenovierung und Musikanlagen detailliert dar.

Die intensive Förderarbeit zahlt sich aus: Im Stepptanz gibt es laut Abteilungsleiter Schollmeier nun fünf Schülergruppen (starkes Wachstum), zwei Junioren, eine HK1-Gruppe und fünf HK2-Gruppen. Auch das Ballett ist stark gewachsen – mit zwölf Gruppen und zwei neuen Fördergruppen. Im Jazz gibt es zwei Grup-

pen für alle Altersklassen. Dazu kommt der Orientalische Tanz und Tribal Fusion. Schollmeier warnte davor, sich auf den Erfolgen auszuruhen. „Bei der WM in Riesa haben Gespräche mit Wertungsrichtern gezeigt, dass wir besonders achten müssen auf den Klang der Füße, die Kondition, die Bühnenpräsenz und unser Selbstbewusstsein. In einigen Klassen müssen wir unseren Trainern auch Zeit geben.“ Die intensive Förderarbeit wird durch die Teilnahme an einigen Workshops mit Weltmeistern und den regelmäßig stattfindenden Choreografie-Workshops für Trainer und Choreografen mit Rachel Jackson fortgesetzt. Beim Round Table des TAF wurde eine neue Alterseinteilung festgelegt: Kinder bis 12, Junioren bis 16, Erwachsene I ab 17 Jahren.

Die Termine in diesem Jahr

Die Termine stehen: Die Stepp-DM findet am 25./26. September in Michelstadt statt und wird von der TS Krings in Bad König ausgerichtet. Die WM findet vom 24. bis 28. November in Riesa statt. Zur Vorbereitung auf die Meisterschaften hält die Abteilung am 4. Juli einen Judge Day für alle Gruppen und Tänzer ab. Die öffentliche Generalprobe in der Michel-Halle findet am 20. September statt. Im Januar 2021 plant Rachel Jackson zu ihrem 20-jährigen Jubiläum bei den Tappers eine große Show, die am 23. und 24. Januar in der Weinheimer Stadthalle aufgeführt wird, ehe im Herbst 2021 die nächste große Stepptanzshow in der Hans-Michel-Halle fällig wird.

Ralph Schackmann stellte

kurz den neu gestalteten Internetauftritt www.penguin-tappers.de und die Wikipedia-Seite der Tappers vor. Erfreulich ist die Mitgliederentwicklung. Stand 1. Januar 2020 sind 415 Mitglieder gemeldet; das ist eine Steigerung um 5,3 Prozent gegenüber dem letzten Jahr. Schollmeier stellte auch die Grobplanung eines neuen Gebäudes des TV neben der Hans-Michel-Halle vor.

Vor den Neuwahlen nahm Wolf-Rüdiger Pfrang die Entlastung der beiden Vorsitzenden Andrea Mayer und Klaus Schollmeier vor und dankte ihnen für ihre 20-jährige herausragende Tätigkeit. Beide und die übrigen zur Wahl stehenden Personen wurden von der Versammlung alle einstimmig gewählt. Die Abteilung setzt damit weiterhin auf Kontinuität. pfr.